

EURAZEO ANNONCE LE PREMIER CLOSING DU FONDS EURAZEO PLANETARY BOUNDARIES FUND AVEC 300 MILLIONS D'EUROS SECURISES ET REALISE SON PREMIER INVESTISSEMENT

Paris, le 3 mars, 2025

Eurazeo réalise avec succès le premier *closing* du fonds Eurazeo Planetary Boundaries Fund¹ (« EPBF ») avec 300 millions d'euros sécurisés. Cela représente ainsi 40 % du seuil cible de 750 millions d'euros², dix mois après son lancement commercial. Parmi ses premiers investisseurs, EPBF compte des institutions financières européennes de premier plan, des compagnies d'assurance, des gestionnaires d'actifs ainsi que des *family offices*. Cette étape témoigne du *leadership* d'Eurazeo dans le domaine de l'investissement à impact profitable. Elle démontre sa capacité à intégrer une approche scientifique dans la finance afin de répondre aux défis environnementaux, qui vont au-delà du changement climatique.

Ce fonds de *buyout* à impact, dirigé par les *partners* Erwann Le Ligné et Wilfried Piskula sous la supervision de Sophie Flak, membre du Directoire d'Eurazeo, a été conçu afin de permettre le passage à l'échelle de solutions environnementales pour inverser ou s'adapter au dépassement des Limites Planétaires, tout en offrant les meilleurs rendements de *buyout*. Pour atteindre cet objectif, EPBF s'appuiera sur le savoir-faire d'Eurazeo en matière de stratégies *buy-and-build* des entreprises de petite et moyenne tailles, permettant ainsi de construire les leaders de demain.

Le caractère unique d'EPBF réside dans sa stratégie d'investissement fondée sur le principe des Limites Planétaires développé par Johan Rockström au *Stockholm Resilience Centre*, et le soutien d'un comité de conseil de haut niveau composé d'experts économiques et environnementaux. EPBF se distingue dans le secteur par son approche innovante, appliquant à sa stratégie d'investissement une méthodologie rigoureuse fondée sur la science permettant de mesurer et de quantifier avec précision l'impact environnemental de ses déploiements. La rapidité de la collecte de fonds et la capacité de l'équipe à engager des investisseurs internationaux illustrent le caractère pionnier et attractif de ce fonds.

Un premier investissement qui incarne les ambitions d'EPBF avec les Limites Planétaires

Parallèlement à la levée de fonds, l'équipe d'EPBF a identifié un fort pipeline d'opportunités diversifiées à travers l'Europe et annonce la finalisation de son premier investissement dans Bioline AgroSciences, troisième acteur mondial dans le domaine des macrobiens. L'entreprise est spécialisée dans la conception, la production et la fourniture d'organismes de contrôle biologique qui permettent un contrôle ciblé et efficace des nuisibles dans l'agriculture.

¹ Agissant au sein de la société Eurazeo Global Investor.

² L'engagement d'Eurazeo représentera 20 % de la taille finale d'EPBF.

EPBF a acquis une participation majoritaire dans Bioline AgroSciences, aux côtés du fonds familial d'investissement à impact Aurae en tant qu'actionnaire minoritaire, afin d'accélérer sa croissance organique ainsi qu'une stratégie ambitieuse de *buy-and-build*.

Le marché du biocontrôle permet une réduction efficace de l'usage des pesticides et contribue ainsi directement à la préservation de trois des neuf Limites Planétaires : la pollution et la biodiversité³, ainsi que, dans une moindre mesure, le changement climatique. Ce marché, en croissance rapide, reste extrêmement fragmenté partout dans le monde, permettant ainsi une stratégie *buy-and-build* dans le but de construire des champions globaux qui contribueront à l'accélération d'une agriculture durable. L'entreprise exploite six usines qui produisent des solutions de lutte biologique aux États-Unis, au Royaume-Uni, en France, en Espagne ainsi qu'au Kenya ; elle cible principalement les cultures à forte valeur ajoutée telles que les baies, les fleurs, les plantes ornementales ainsi que les fruits et légumes.

Compte tenu de sa large gamme de produits, sa marque reconnue, la forte présence internationale et la croissance à deux chiffres de son chiffre d'affaires depuis 2018, Bioline AgroSciences représente un premier investissement idéal pour l'équipe EPBF qui s'attachera à soutenir une équipe de direction ambitieuse et talentueuse dans la mise en œuvre d'une stratégie de *buy-and-build*. Bioline AgroSciences incarne parfaitement l'engagement d'EPBF à faire croître les entreprises qui construisent des solutions innovantes et rentables pour relever les défis environnementaux majeurs.

Sophie Flak, Membre du Directoire d'Eurazeo, Managing Partner – Sustainability & Impact, Erwann Le Ligné et Wilfried Piskula, Partners, Co-Heads – Eurazeo Planetary Boundaries Fund ont déclaré :

« La réalisation du premier *closing* d'Eurazeo Planetary Boundaries Fund est un jalon dans notre ambition de devenir le leader européen de la gestion d'actifs sur le marché privé dans les secteurs du *mid-market*, de la croissance et de l'impact. Nous observons un réel *momentum* aujourd'hui puisque les investisseurs reconnaissent le besoin et l'opportunité de développer des entreprises qui conçoivent des solutions environnementales. Avec Bioline AgroSciences comme premier investissement, nous nous engageons à appliquer notre *playbook* et notre expérience en matière de développement d'entreprises de moyennes tailles pour créer des futurs champions européens des solutions environnementales. »

Johan Rockström, Professeur en Earth System Science et Directeur du Potsdam Institute for Climate Impact Research, a rajouté :

« Je suis très heureux de voir la mise en œuvre de ce que mes collègues du monde entier et moi-même préconisons depuis longtemps : l'intégration dans l'activité économique d'une approche scientifique à laquelle nous avons

³ La « pollution » et la « biodiversité » correspondent respectivement aux limites planétaires « Entités nouvelles » et « Intégrité de la biosphère », telles que décrites par le Stockholm Resilience Center.

consacré plus de 15 ans. Eurazeo Planetary Boundaries Fund est un fonds pionnier permettant de traduire le concept des Limites Planétaires en un *business model* très concret. Janvier 2025 a été le mois de janvier le plus chaud jamais enregistré, six Limites Planétaires ont déjà été franchies, cela démontre que la Terre perd sa résilience et sa capacité à soutenir nos sociétés. Pour œuvrer dans un espace sûr, nous devons aller bien au-delà de nos efforts actuels. Je félicite Eurazeo pour cette initiative novatrice fondée sur la science et qui vise à orienter les stratégies d'investissement financiers vers un avenir prospère et équitable sur une planète en bonne santé. »

À PROPOS D'EURAZEO

- Eurazeo est un groupe d'investissement européen de premier plan qui gère 35,5 milliards d'euros d'actifs diversifiés dont 25,2 milliards pour le compte de clients institutionnels et de particuliers au travers de ses stratégies de private equity, de dette privée, d'immobilier et d'infrastructures. Le Groupe accompagne plus de 600 entreprises *Mid-Market*, mettant au service de leur développement l'engagement de ses 400 collaborateurs, son expertise sectorielle, son accès privilégié aux marchés mondiaux via 13 bureaux répartis en Europe, en Asie et aux Etats-Unis, ainsi que son approche responsable de la création de valeur fondée sur la croissance. Son actionnariat institutionnel et familial ainsi que sa structure financière solide lui permettent de s'inscrire dans la durée.
- Eurazeo dispose de bureaux à Paris, New-York, Londres, Francfort, Berlin, Milan, Madrid, Luxembourg, Shanghai, Séoul, Singapour, Tokyo et Saõ Paulo
- Eurazeo est cotée sur Euronext Paris.
- ISIN : FR000121121 - Bloomberg : RF FP - Reuters : EURA.PA.

CONTACTS EURAZEO

Coralie Savin

GROUP CHIEF COMMUNICATIONS OFFICER
csavin@eurazeo.com
+33 (0)6 86 89 57 48

Pierre Bernardin

DIRECTEUR DES RELATIONS
INVESTISSEURS
ir@eurazeo.com
+33 (0)1 44 15 01 11

CONTACTS PRESSE

Mael Evin (France)

HAVAS
mael.evin@havas.com
+33 (0)6 44 12 14 91

David Sturken (UK)

H/ADVISORS MAITLAND
david.sturken@h-advisors.global
+44 (0) 7990 595 913